

Se fait l'écho de la visite du président de la Fondation STMicroelectronics au centre d'initiation à l'informatique de la ville d'EL-Hajeb.

Signé : Imad BEN ABDELLAH

Le Président de la Fondation ST Microelectronics en visite au centre d'initiation à l'informatique d'EL-Hajeb

Dans le cadre de la convention de partenariat signée en 2005 entre la Province d'EL-Hajeb, et la Fondation STMicroelectronics, se fixant pour objectif la création d'un espace public de formation et d'initiation à l'informatique au profit de la population locale de la ville d'EL-Hajeb, et dans la perspective d'assurer une meilleure optimisation des objectifs escomptés, Mr. Carlo Ottaviani, président de la fondation STMicroelectronics et vice-président de la société multinationale ST Microelectronics, en compagnie de M. Alami Zbadi, Gouverneur de la Province d'EL-Hajeb, et de Mme B. Guarino, directrice adjointe des opérations de la Fondation, a effectué récemment une visite au centre d'initiation à l'informatique créé en vertu de la convention de partenariat dans l'enceinte de la maison des jeunes de la ville d'EL-Hajeb.

Au cours de cette visite, Mr Carlo Ottaviani s'est réjoui du bilan encourageant réalisé par le centre d'initiation à l'informatique, en terme de qualité de la formation dispensée et de l'engagement citoyen du staff enseignant, ce qui permettra aux bénéficiaires de maîtriser l'usage des nouvelles technologies de l'information et de la commu-

nication considérées indéniablement comme outil panouissement personnel, et levier incontournable développement économique et social.

M. Carlo Ottaviani a présidé par la suite, en présence M. Le Gouverneur de la Province d'EL-Hajeb, la cérémonie de distribution de diplômes au profit de 6 formateurs bénévoles qui s'assigneront pour mission de penser gratuitement des cours en informatique au profit de la population cible de la ville d'EL-Hajeb, et dans la perspective de réduire ostensiblement la fracture numérique et générationnelle.

Créé dans le cadre du programme Digital Unify initié par la Fondation ST Microelectronics qui s'assigne pour objectif de permettre un large accès aux nouvelles technologies et les rendre à la disposition de l'ensemble de la population, le centre d'initiation à l'informatique doté d'une douzaine d'ordinateurs installés par la Fondation STmicroelectronics, a contribué depuis sa création à la formation de base de quelque 1000 bénéficiaires, et ambitionne d'en faire bénéficier 2000 personnes à l'horizon 2008.

CLEFS DE LECTURE

DATE ET NUMERO	Lundi 12 NOVembre 2007 N°15417
Page	06
RUBRIQUE	Region Meknès-Tafilalet
SECTEUR	informatique
SOURCE	redaction
OBSERVATIONS	